



ESPACIO PERMITE COMERCIALIZAR PRODUCTOS AGRÍCOLAS TRABAJADOS POR PERSONAS PRIVADAS DE LIBERTAD, COMO PARTE DE SU PROCESO DE REINSERCIÓN SOCIAL.

Reinauguran sala de ventas del Centro de Educación y Trabajo

GENDARMERÍA. *En la ciudad de Angol.*

En el Centro de Educación y Trabajo (CET) de Angol se reinauguró una sala de ventas de frutas, verduras, mermeladas y panadería, con el objetivo de comercializar estos productos que fueron trabajados y elaborados por 30 personas privadas de libertad que se encuentran al interior del Centro Semiabierto de Gendarmería de Chile.

La reinauguración se llevó a cabo con la presencia de diversas autoridades locales, quienes valoraron la iniciativa, ya que no sólo acerca a Gendarmería a la comunidad, sino que también fortalece los procesos de reinserción social que se llevan a cabo al interior de todas las unidades penales y especiales de la institución, permitiendo que los internos tengan una nueva oportunidad laboral. Entre las autoridades destaca la presencia de la consejera regional Mónica Rodríguez Rodríguez, la directora regional (S) de Gendarmería de Chile, coronel Carolina Caamaño Figueroa, el alcalde de la comuna de Angol, Enrique Neira Neira, vecinos(as), personal del CET de Angol, entre otros.

AVANCES

Al respecto, la directora regional (S) coronel Carolina Caamaño Figueroa destacó que “estamos con orgullo reinaugurando esta sala de ventas, la cual tiene diferentes productos de la zona. Esto fortalece a nuestros usuarios, quienes están en un proceso de

30 personas privadas de libertad trabajan en la elaboración de los productos.

rehabilitación y contribuyendo a una sociedad más segura”.

Por su parte, el jefe (S) del CET de Angol suboficial mayor Marcelo Iturra Seguel, señaló que “para el CET de Angol y su personal es una satisfacción enorme poder reabrir a la comunidad una sala de ventas, que se encuentra remodelada con recursos institucionales. Punto que permitirá como dependencia de Gendarmería de Chile, fortalecer los vínculos con la comunidad angolina y mostrar productos elaborados en un 100% por personas privadas de libertad, que en su mayoría están convencidos de poder generar un cambio radical en sus vidas, para reinserirse a la sociedad y especialmente al mundo laboral”.

Finalmente, el encargado de ventas y gestión del CET de Angol, Humberto Sanhueza Luna, recalcó que “hoy reinauguramos una sala de ventas más amigables con la comunidad, porque nosotros nos debemos a la ciudadanía, a los vecinos, a quienes dejamos cordialmente invitados para que se acerquen al Centro de Educación y Trabajo de lunes a viernes”. C3